

Recibe el gobierno de Sinaloa recursos donados por Banorte para afectados por el huracán "Lane"

18 oct 2006

México D. F., a 18 de Octubre de 2006.- Grupo Financiero Banorte hizo entrega al Gobierno del estado de Sinaloa del monto recabado durante su campaña de captación de recursos en beneficio de los habitantes de Sinaloa, que resultaron damnificados por el paso del huracán "Lane" por esa entidad durante el mes pasado.

Inmediatamente después de registrado el mencionado fenómeno natural y enterado de los daños que ocasionó, Banorte habilitó la cuenta número 25 en la red de sucursales en todo el país, con el objetivo de que clientes y colaboradores de la institución, así como público en general, se solidarizaran con los sinaloenses afectados por medio de la aportaciones económicas deducibles de impuestos, mismas que alcanzaron, hasta el corte realizado el 9 de octubre pasado, la cantidad de \$ 3, 224,017.79.

Banorte, por su parte, atendiendo su compromiso con los mexicanos, particularmente con aquellos que atraviesan por momentos difíciles a causa de embates de la naturaleza, aportó un peso por cada peso depositado en la mencionada cuenta, por lo que el monto total que recibe hoy el Gobierno sinaloense asciende a \$6, 448,035.58.

El Ing. Luis Peña Kegel, Director General de Banorte, al entregar los cheques respectivos al Gobernador de Sinaloa, Lic. Jesús Alberto Aguilar Padilla, recordó que Banorte se ha hecho presente en diversos eventos y desastres naturales, "atendiendo así a la sociedad a la que servimos, no sólo con productos y servicios financieros de primer nivel, sino con la solidaridad que requieren los pobladores en situaciones de emergencia".